

# Wir machen Musik

## Hausmusik im Hubland-Tower

In einem irischen Reiseführer stand, dass Musik Zimmer braucht, in denen sie stattfinden kann, und die irische Musik sei deshalb so lebendig, weil sie nach dem Verlust der Landhäuser in den Pubs der Städte neue Räume fand.



Da ist etwas dran. Wo kann man sich hier treffen, um zusammen Musik zu machen, ohne Nachbarn oder Wirtshausgäste zu belästigen? Eine Gruppe von Würzburger Hobbymusikerinnen und -musiker nutzt an manchen **Sonntagen vormittags** im Hubland-Tower einen Raum, wo man niemanden stört und Platz genug ist für Menschen und Instrumente.

Wir spielen **mit akustischen Instrumenten** (Geige, Konzertina/Akkordeon, Flöte, Gitarre, Mandoline...) **traditionelle Musik** aus Nordwest- und Südeuropa (Deutschland, England, Skandinavien, Frankreich, Italien). Der Schwierigkeitsgrad wird so gewählt, dass man kein Virtuose sein muss, um entspannt mitspielen zu können.

Hier finden Sie **Hörproben, Beispielnoten und Termine**:

- [hausmusik.KonzertinaNetz.de](http://hausmusik.KonzertinaNetz.de)



Auftritte werden nicht angestrebt, es geht um die Freude am gemeinsamen Musizieren. Die Treffen finden im Abstand ca. 3 Wochen statt.

**Es ist ein offenes Treffen, neue MitmusikerInnen mit ähnlichen musikalischen Vorlieben sind herzlich willkommen.**

**Kontakt:** Klaus Wenger (0931 83152)

[kl@us.wenger.de](mailto:kl@us.wenger.de)

[www.KonzertinaNetz.de](http://www.KonzertinaNetz.de)